
 

 
 

MOCIÓN. 

1. DESDE DEFIENDE LA UNIÓN, SOLICITAMOS A LA 

CORPORACION MUNICIPAL EN SU CONJUNTO, QUE 

CONSIDERE LA PROPUESTA REALIZADA POR SU PORTAVOZ 

DANIEL CANO TORRALBA. YA QUE UNA GRAN CANTIDAD 

DE USUARIOS DEL AUTOBÚS ESCOLAR SE HAN QUEDADO 

DE MOMEMTO, EN EL INICIO DEL CURSO 2023/2024, SIN 

TRANSPORTE PARA ASISTIR A SUS  CENTROS EDUCATIVOS. 

 

2. SOLICITAMOS QUE TODOS LOS GRUPOS POLÍTICOS NOS 

UNAMOS PARA EXIGIR AL NUEVO GOBIERNO REGIONAL 

QUE SOLUCIONE DE INMEDIATO LA PROBLEMÁTICA QUE 

EXISTE EN ESTE NUEVO CURSO CON EL TRANSPORTE 

ESCOLAR, QUE PARA MUCHAS FAMILIAS DE  LA UNIÓN Y 

PEDANÍAS ES TAN IMPORTANTE.  

 

3. SOLICITAMOS QUE SI  LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN NO 

SE RESPONSABILIZA DE  INMEDIATO,  SEA ESTE 

AYUNTAMIENTO  EL  ENCARGADO  DE  SUBSANAR  LA  



MALA    GESTIÓN DEL  TRANSPORTE  ESCOLAR , 

HACIÉNDOLE  FACTURAR  TODOS LOS GASTOS A DICHA 

CONSEJERIA DIRIGIDA POR Dº VICTOR MARIN NAVARRO.  

 

4. SOLICITAMOS DICHO SERVICIO DE  TRANSPORTE  

ADAPTADO,  SABIENDO TAMBIÉN QUE MUCHOS DE LOS 

USUARIOS TIENEN MOVILIDAD REDUCIDA Y CARECEN DE 

VEHÍCULOS ESPECIALES PARA SU TRASLADO COMO LOS 

QUE HAY EN EL COLEGIO PÚBLICO  DE EDUCACIÓN 

ESPECIAL ENRIQUE VIVIENTE O EN  EL CENTRO DE 

PERSONAS DISCAPACITADAS ANDRÉS MARTÍNEZ CÁNOVAS. 

   

5. QUEREMOS QUE SE INSTE  TAMBIÉN , A  QUE DICHA 

CONSEJERÍA  REALICE LOS   CONTRATOS  SIEMPRE EN 

ÉPOCA ESTIVAL   Y  NO CON EL CURSO ESCOLAR  YA  

COMENZADO , CON EL PROBLEMA QUE ESTO OCASIONA  

TANTO A PADRES COMO A ALUMNOS,    YA  QUE  LA  

CONSEJERÍA  ERA PARTE CONOCEDORA DESDE 2021 QUE  

EL CONTRATO MARCO SE LIQUIDARÍA O RENOVARÍA 

DURANTE EL CURSO 2022/2023 

 


